



Selasa Wage Pertahankan Reresik Malioboro

UMBULHARJO (MERAPI) - Gerakan Selasa Wage di kawasan Malioboro akan dilanjutkan pada akhir Oktober. Tema reresik atau bersih-bersih kawasan Malioboro masih ditekankan pada kegiatan kali kedua itu. Para pemilik toko di sepanjang kawasan Malioboro diminta berpartisipasi menjaga kebersihan.

"Selasa Wage Reresik Malioboro akan diadakan rutin sesuai komitmen komunitas di Malioboro. Kejadiannya seperti biasanya bersama-sama membersihkan Malioboro," kata Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Jumat (27/10).

Pada kegiatan Selasa Wage tersebut komunitas di Malioboro seperti Pedagang Kaki Lima (PKL) meliburkan diri dan melakukan bersih-bersih bersama di Malioboro. Aktivitas pedagang harus tutup selama 24 jam sejak pukul 00.00 sampai 24.00 WIB.

Pihaknya berharap seluruh komunitas di kawasan Malioboro terlibat dalam bersih-bersih itu. Termasuk pelaku usaha pemilik toko di sepanjang Malioboro juga diminta terlibat membersihkan. Berbeda dengan PKL yang sepakat meliburkan diri tak berjualan, pelaku usaha dan toko pada Selasa Wage sebelumnya tetap membuka usahanya.

"Kalau tutup, nanti aktivitas ekonomi berhenti semua. Partisipasinya ya ikut menjaga kebersihan Malioboro ikut bersih-bersih. Ini adalah gerakan yang dibangun bersama untuk menjadikan Malioboro bersih dan menarik," ucapnya.

Dia mengaku sudah ada beberapa seniman dan budayawan yang menghubunginya dan tertarik untuk beraktivitas pada Selasa Wage di Malioboro. "Mungkin bisa mengisi di sore hari. Kami akan lihat bagaimana koordinasinya. Arahnya ada aktivitas yang membuat orang semakin nyaman di Malioboro," ujar Heroe.

Secara terpisah Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro Syarif Teguh menyatakan seluruh komunitas di kawasan Malioboro sudah berkomitmen bersama untuk menjalankan gerakan Selasa Wage secara rutin. Dia juga berharap ada keterlibatan yang lebih besar dari pemilik toko di sepanjang Malioboro. Misalnya membersihkan corat-coret di dinding toko atau banyaknya tempelan stiker liar. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005